



さむい日も
あいさつすると
あつたかい

人とのつながりを大事にする年に

校長 横松 太江子

新年明けましておめでとうございます。

地域の皆様、保護者の皆様におかれましては、健やかな新年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。日頃より、登下校の見守りや学校行事へのご協力など、本校の教育活動を温かく支えていただき、深く感謝申し上げます。

昨年末12月の児童朝会において「親しき仲にも礼儀あり」をテーマに講話を进行了。その後の子供達のふり返りの多くに「誰に対してもしっかりと挨拶をしていきたい」「礼儀ある態度を心がけたい」等と記しており、人とのつながりを改めて考える良い機会となりました。



さて、今年の干支である「午（うま）」（馬）はとても記憶力のよい動物だそうです。馬は人から受けた接し方をよく覚え、信頼関係を大切にするとされています。本校のような小規模校では日々の挨拶や一言が安心や自信につながっていきます。講話のふり返りを活かし、学校でも地域でも気持ちの良い挨拶ができ、信頼される存在へと成長していくよう本年も地域とともに歩む学校づくりを進めて参ります。

本年も引き続き温かい見守りとご支援を、どうぞよろしくお願ひいたします。

大発見！化石教室がありました！

12月11日（木）には、油木協働支援センターから2名の講師をお迎えして、化石教室を行いました。この学習は、6年理科「大地のつくりと変化」の学習に関連しております。

授業の前半には何億年もの化石の歴史を年表を使って教えていたいたり、実際の化石（アンモナイトや牡蠣など）を見せていただきしました。後半には、地層の石から化石を取り出すクリーニング作業を体験しました。化石らしきものが見つかるたび、講師の先生に何の化石なのか尋ねるなど、夢中になって取り組む姿が見られました。



児童からは、「はじめはどこを掘ればいいのか分からなかったけれど、ていねいに教えてくださったのでよく分かりました。」「初めて化石クリーニングをして、巻き貝や二枚貝などが出たので、とてもおもしろかったです。」などの感想がありました。講師の皆様、ご指導ありがとうございました。

赤い羽根募金、ご協力ありがとうございました！

今年度も児童会役員を中心に、赤い羽根募金活動を行いました。まず児童会から赤い羽根募金についての説明があり、全校児童に募金を呼びかけました。12月4日・5日の朝時間には、多くの子供達が募金している姿が見られました。集まった寄付金 10,564 円は、尾道市社会福祉協議会の方に来ていただき、児童会役員が代表してお渡ししました。ご協力ありがとうございました。



1月の行事予定

※変更などありましたら、その都度ご連絡します。

日	曜	学校行事	一般行事	下校・バス	日	曜	学校行事	一般行事	下校・バス
1	木	元旦 年始休業日		△	16	金	音楽朝会 ②③校内マラソン大会 ⑤みあがり(4・5年)		E
2	金	年始休業日		△	17	土			
3	土	年始休業日		△	18	日			
4	日			△	19	月	せいけつウィーク(～23日)		A
5	月	仕事始め		△	20	火	(3年)13:10 下校 (3年以外)15:10 下校		13:10 15:10
6	火			△	21	水	校内マラソン大会予備日 ⑥クラブ 放課後子ども教室(リース) ③④4年防災教室(体育館使用)		C
7	水	【全校5校時】 交通少年団活動日 始業式 地区児童会		14:50	22	木			D
8	木			D	23	金	⑤みあがり(4・5年)		E
9	金	学級委員認証式	PTA運営委⑦	E	24	土			
10	土				25	日	御調地区文化祭		
11	日				26	月	(3年)15:00 下校		A
12	月	成人の日			27	火	1・2年校外学習(西保育所)		B
13	火	SC来校		B	28	水	とんどまつり		C
14	水	⑥委員会 放課後子ども教室(昔遊び)		C	29	木	御調中学校入学説明会(15:00～) (6年)14:10 下校		14:10 15:00
15	木	交通少年団活動日		D	30	金	児童朝会 入学説明会(13:50～15:40)		E
					31	土			

A(月) 1~2年 15:00 3~6年 15:45 B(火) 全校 15:10
C(水) 1~3年 14:50 4~6年 15:45 D(木) 全校 15:00
E(金) 全校 15:45

【2月の主な行事予定】

6日(金) 漢字検定 ※受検希望者のみ
7日(土) 参観日・二分の一成人式・懇談会・PTA役員会
9日(月) 振替休日

「山・海・島」体験活動に行ってきました

11月25日(火)・26日(水)には、4・5年生が福山ふれ愛ランドで、1泊2日の「山・海・島」体験活動を行いました。そこでは、竹の食器作り、飯ごうすい飯、キャンドルファイヤー、ウォークラー、杉の壁かけづくりなどの活動をしました。1泊2日の活動の中で、「きまりを守り、進んで行動する力」「友達と協力して活動し、たがいのよさをみとめ合う心」を育てることができたのではないかと思います。

この経験を活かして、来年は高学年として、御調西小学校をリードする活躍に期待します。

「いももち」おいしかったよ

12月4日(木)には、1年生がすみれ会の皆様、民生児童委員の皆様、地域の方々のご協力のもと、さつまいもを使った「いももち」をつくりました。さつまいもは1年生が生活科で育てたさつまいもと地域の方から



いただいたさつまいもを使いました。

ピーラーを使って皮をむいたり、包丁を使ったりする作業は慣れていないので、手伝っていただきました。ほくほくのいももちを食べた児童からは「おいしかった!」「また作りたい!」などの感想を聞くことができ、全員が大満足のクッキングとなりました。ぜひお家でも作ってみてくださいね。

ご協力ありがとうございました。

御調西小ホームページのQRコードはこちらです→
「御調西小ニュース」をぜひご覧ください!

